

die Hütte gepräffelt war. Am nackten Stamme der Eiche hingen ganz verdreht noch zwei ihrer Hauptäste, die, vom Winde gerüttelt, mit kläglichem Ächzen hin und her baumelten.

Als Perrine, zitternd vor Schrecken und Bestürzung, daran dachte, wie der Tod soeben an ihr vorbeigegangen war, und so nahe, daß er sie mit seinem furchtbaren Anhauch zu Boden geworfen hatte, sah sie das Innere des Waldes sich trüben und hörte zu gleicher Zeit ein sonderbares Rollen, noch lauter, als es ein schneller Eisenbahnzug verursacht — es war der Regen und der Hagel, die auf den Wald herabstürzten. Die Hütte krachte von oben bis unten, ihr Dach schwankte unter dem Gebrause, aber sie brach nicht zusammen.

Schon strömte das Wasser in Bächen über das schiefe Vordach, das die Holzhauer gegen Norden angebracht hatten, und so konnte Perrine, ohne naß zu werden, mit der ausgestreckten hohlen Hand die Flut auffangen und ihren Durst stillen.

Und jetzt brauchte sie nur ruhig abzuwarten, bis das Gewitter vorüber war; denn da die Hütte den beiden wütenden Stößen widerstanden hatte, würde sie ohne Zweifel auch die weitem aushalten, und kein noch so festes Haus hätte ihr diesen Reifigbau, dessen Herrin sie war, ersetzen können. Dieser Gedanke erfüllte sie mit einem Behagen, das sie nach den Anstrengungen, die sie durchgemacht hatte, nach all den Ängsten und Schrecken in eine süße Betäubung versetzte. Ungeachtet des anhaltenden Blizens und Donnerns, des in Strömen fallenden Regens, des durch die Bäume brausenden Windes, ungeachtet des ganz entfesselten, Himmel und Erde durchtobenden Unwetters, streckte sie sich auf die Holzspäne hin, die ihr als Kopfkissen dienten, und schlief mit einem Wohlgefühl des Vertrauens ein, wie sie es seit lange nicht gekannt hatte: so mußte es also doch wahr sein, daß die, die den Mut haben, bis zum äußersten zu kämpfen, gerettet werden.

Kampf bis zum äußersten

Als Perrine aus ihrem Schlummer erwachte, schwieg der Donner; aber ein feiner Regen, der ohne Unterbrechung auf den triefenden Wald herabfiel, verhinderte jeden Ausblick, und es war nicht daran zu denken, jetzt schon wieder aufzubrechen. Sie mußte